



PARASHAT VAYJÍ - PORCIÓN DE VAYJÍ

#12/ VAYJÍ - "Y VIVIÓ"

VAYJÍ - Genesis 47:28-50:26

Día 7. Efesios 2:13

¿Qué es ser gentil? Es estar sin pacto, sin promesa, sin Mashíaj.

EFESIOS 2: 13.

Pero ahora ustedes, que estaban muy lejos, han sido acercados por medio del derramamiento de la sangre del Mashíaj.

El vino aquí murió, y su obra abarca el perdón de la paganizada y del abandono de la Toráh , y de todo lo que paso en estás diez tribus y de todos los que se mezclaron con ellos.

Entonces cuando Mashíaj llama a las diez tribus está llamando a toda esta mezcla que somos nosotros, hoy todos nos convertimos en un pueblo santo, en un pueblo que sirve a este Rey Yehoshúa' Hamashíaj

¿es compatible la cultura gentil con la cultura hebrea? No es compatible.

Cuando decimos que llama a las diez tribus, es porque va a llamar de aquí al equivalente numérico, porque recordemos que estamos hablando **de plenitud de gentiles**, es decir que Dios tiene un tope, una extracción de este cumulo de gente y los saca y los mete en la otra tribu, los restaura,

¿Entonces que hace Mashíaj? Él es él que rectifica la ciudadanía tanto a judíos como a no judíos, en Él es que están concentrados los pactos y las promesas;

por eso Pablo en **Gálatas 3:16** lo dice: porque en Abraham fueron hechas las promesas y a su simiente.

Mas que tú ser descendiente de Abraham tienes que ser considerado descendiente o siervo de Mashíaj,

Por eso **Gálatas 3:29** terminado diciendo:

Si alguno es de Mashíaj linaje de Abraham es y es heredero conforme a la promesa.

Entonces hoy una persona que no es judía, pero cree en Mashíaj cuanta como linaje de Abraham, es hijo, es heredero y por lo tanto le aplican las normas del rey judío, la Toráh; porque este que viene de ser gentil no puede venir con su dios a adorar a Mashíaj.

¿Entonces con que ley va a gobernar Mashíaj a su pueblo? Él no va a tener dos leyes distintas, solo la Toráh porque es la única instrucción. Todo Rey judío tenía copia de la Toráh, para leerla todos los días, y gobernar conforme a esa Palabra.

El punto concluyente es: Si hay un judío, y un no judío, ¿va a adorar al mismo rey prometido que es Mashíaj?, ¿con qué ley va a gobernar este Rey a estos dos pueblos? Con una sola ley, porque jamás ningún gobierno tiene dos leyes. una sola para todo el mundo, y que es lo que dice:

Éxodo 12:49

una sola Toráh para el nativo y para el extranjero.

Aquí no hay tratos diferenciales, porque dejaríamos de ser un solo pueblo entonces es menester que todo siervo de este Rey judío aprenda a vivir, a estudiar, a conocer la Toráh, es su responsabilidad. Tenemos que conocer la constitución, de nuestro país, si la violo no me va a defender la ignorancia de la ley, y esta no me exime de la responsabilidad.

Es Mashíaj quien da la identidad, la ciudadanía no cuenta, ni cuenta que tu tengas toda la genealogía pura de Yehudáh

En Gálatas 3: 28.

ya no hay ni judío ni Gentil; ni esclavo ni libre; ni varón ni hembra; porque en unión con el Mashíaj Yehoshúa' ustedes todos son uno.

Importante que esto se mencione, pero no se debe tomar de ese verso para decir que ahora no hay judío ni gentiles, como si con eso se borrara la Toráh, la Toráh, es de Dios, no es del pueblo judío.

Entonces hoy la cristiandad piensa que observar Toráh es convertirse al judaísmo no tiene nada que ver. Observar Toráh, no es volverse judío; es volverse al Dios de Israel.

En el estudio en Romanos la corrección que quiere hacer Pablo es que no hay excepción de personas, quienes son los justificados antes Dios los hacedores y oidores mostrando inclusive a los gentiles que no tienen el rollo de Toráh de 800 años en su casa, ¿pero ellos muestran la obra de la Toráh que está escrita en sus corazones, porque quien es que escribe la Toráh en las mentes y los corazones? DIOS, en eso consiste EL NUEVO PACTO.

JEREMIAS 31:33

yo escribiré mi Toráh en su mente, y la pondré en su corazón y ellos serán mi pueblo y yo seré su Dios.

En Romanos 3:9. Así pues, ¿tenemos alguna ventaja los judíos? No totalmente; porque ya yo he declarado que todos, judíos y Gentiles por igual son controlados por el pecado.

Es decir, todos necesitamos al Nagid al mashíaj ,ser siervo, servirle porque este Nagid no es cualquier rey terrenal de carne y sangre; este Nagid es el propio Dios y Dios no ha cambiado su palabra y sus leyes son eternas dice cielo y tierra pasaran, pero mis palabras no pasaran la yerba se seca, la flor se marchita y se cae, pero la palabra de Hashem se levantará para siempre,

Todas las culturas y todas las leyes de los pueblos se pueden caer, ir y venir, pero sola LA PALABRA DE DIOS permanece incólumne. Entonces ocurre que, si vienes de una extracción no judía, tienes que aprender Toráh; porque es la ley del rey estamos hablando del reino del Mashíaj.

No estamos hablando del Estado de Israel, no estamos hablando nada de eso; estamos hablando de servir a un REY JUDIO, que tiene una ley y se llama la Toráh, estamos hablando de lo que está escrito aquí, eso es lo que distinguimos nosotros entre Toráh y ley judía. la Toráh es de Hashem, y la ley judía se llama halajah, la halajah es lo que tiene derecho un judío de observar, si él quiere vivir en halajah tiene derecho nadie le va a decir que no, siempre que esa halajah no se oponga a la Toráh; pero todos los creyentes hoy tienen como base es la Toráh.

Entonces entre creyentes nos vamos a regir por una misma ley, Ya no me podemos seguir diciendo: es que yo soy gentil, y yo no me rijo por la Toráh. Aquí hay unos principios eternos incommovibles no se pueden cambiar

El evangelio no significa el abandono de la Toráh, el evangelio significa el fortalecimiento de la Toráh para que los mandamientos ahora sean más eficaces, que los mandamientos cumplan la justicia de vida que debían cumplir desde que se dieron; como dice Pablo en Romanos para que la justicia de la Toráh se cumpla en nosotros que no andamos según la carne sino según el poder de Dios.

Hechos 3: 19-21. Por lo tanto, arrepíentanse [teshuvah] y vuélvase a YHVH, para que sus pecados sean borrados; v.20. para que tiempos de refrigerio vengan de la presencia del Adón, y pueda enviar al Mashíaj designado de antemano para ustedes, a saber, Yehoshúa'. V.21. Él tiene que permanecer en el cielo hasta que el tiempo venga para restaurarlo todo, como YHVH lo dijo hace mucho tiempo cuando habló por medio de los profetas qadoshim.

¿Que implica la restauración de todas las cosas? Que sean restauradas las doce tribus de Israel. ¿Cuál es la pregunta que ellos le hacen? ¿Señor restauraras el reino a Israel en este tiempo?

Que dice Santiago a las doce tribus que están en la dispersión gracia y paz. en el libro de Apocalipsis hace bastante referencia a la reunión de las doce tribus.

Siempre se ha dicho la santa ciudad de Jerusalem que va a descender de lo alto de Dios, tiene doce puertas con los nombres de las doce tribus de los hijos de Israel, ¡Así que por alguna vamos a entrar! allí no dice esta es la puerta de los Gentiles, o los gentiles entrar por un túnel, tienen que entrar por alguna de las doce puertas.

El proceso de la regeneración y restauración implica que las doce tribus regresen bajo el reino de Mashíaj, y parte del regreso está en conocer su Toráh y sus mandamientos y ponerlos en práctica; porque ese es el fruto de su obra en nosotros, ese es el objetivo: Ahora que han sido libertados, tener para vuestros frutos la santificación y como fin la Vida Eterna.

Como poder ser santo a tu criterio personal, no es así como está escrito en su Palabra. El objetivo entonces es que está plenitud de los gentiles fuese a las naciones, y captara a toda esa cantidad de personas que iban a ser unidas con los judíos, a servir a un rey judío, a Mashíaj;

En este caso y él lo dijo: La salvación viene dentro de los judíos. De tzion saldrá la salvación. **Isaías 59.**

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.